

EL IMPARCIAL

Diario Liberal

Telegrama á la Princesa Victoria

Jumilla 25 (10'15 mañana)

Ayer he remitido el siguiente telegrama, cuya inserción le ruego:

A.S.A. la serenísima princesa de Battenberg.- Irún.

"Al pisar tierra española la que ha de ser en breve nuestra reina, envíala cariñoso saludo el pueblo de Jumilla, rogando se asocie la pureza de sentimientos que caracterizan á vuestra alteza á la causa de la viticultura, hoy en ruinas por una ley funesta que ha sumido en la miseria más espantosa á cinco millones de españoles.- El Alcalde de Jumilla, Casto Moreno".

A dicho telegrama he recibido la siguiente contestación:

"Presidente del Consejo de Ministros á Alcalde de Jumilla.- He tenido el honor de elevar á S.A.R. la Princesa Victoria sus deseos, que ha acogido con gran interés".

Jumilla 25 (5'30 tarde)

Remito al jefe del gobierno el siguiente telegrama, cuya inserción encarezco:

"Conocedor este vecindario de la contestación de V.E. anunciando favorable acogida al telegrama de ayer por S.A.R. la Princesa Victoria, ha surgido una grandiosa y ordenada manifestación, en la que han tomado parte todas las clases sociales, desfilando ante el Ayuntamiento como expresión de júbilo y gratitud hacia nuestra futura reina, que, identificándose con su augusto prometido, viene á ser también la primera defensora de la agricultura española y garantía de la viticultura nacional.- El Alcalde de Jumilla, Casto Moreno".

Miscelánea - Jumillana

Pedro Abarca López



El pueblo jumillano agradece la acogida del cariñoso saludo a S.A.R. Princesa Victoria Eugenia de Battenberg.

Biblioteca Nacional de España: Diario El Imparcial, nº 14070. Año 1906.

Asunto: Telegrama a S.A.R. Princesa Victoria Eugenia de Battenberg.